

## 東条ジュニアバレーボールクラブ、 全国大会優勝!

8月18日、「全日本バレーボール小学生大会」において、 初出場で優勝を果たされた市内のジュニアバレーボールチーム「東条ジュニアバレーボールクラブ」のみなさんが市長を 訪問、優勝の喜びを報告されました。

東条ジュニアはメンバー全員が小学校6年生。3年生の時に全国優勝を目標に掲げ、厳しい練習を続けてこられました。 念願の日本一に選手のみなさんは、「3年がかりで取り組んできた夢が実現して、本当に嬉しい」と話してくださいました。

また、市長からは「今の気持ちを大切に、これからもさらに上のレベルを目指して頑張ってください」と激励の言葉が贈られました。



# パワーリフティング日本一! アジア大会へ出場決定

7月23日から25日に行われた「第39回全日本男子パワーリフティング選手権大会」において、笹倉伯文さん(社)が自己ベストタイとなる630kgの成績で優勝、初の日本一に輝かれました。

「スポーツの原点は速さか強さ。パワーリフティングは強さがはっきりと数字に出るのが魅力」と話される笹倉さん。高校時代に競技を始められ、現在は経営される飲食店の閉店後の深夜などに、地道なトレーニングを重ねられています。

笹倉さんは、今回の優勝で来年4月に開催されるアジア大会の 出場権も獲得されており、「アジアでもメダルを狙います」と力 強く語ってくださいました。



#### みなさまの善意、 ありがとうございます

このたび、国際ソロプチミスト北播 磨 (橋本昌子会長)から、市内の児童 館と図書館へ子ども向けの大型絵本と 紙芝居を寄贈いただきました。

また、南山地区の桜の植樹地に、「南山さくらの名所」と記した立看板も寄贈していただきました。

ありがとうございました。



# 健康福祉・子育ての 充実のために

昨年12月に逝去された平川耕作さんのご遺志により、長男である平川嘉一郎さん(新定・写真左)が市長を訪問され、「加東市の健康福祉や子育てに関するまちづくりのために役立ててほしい」と、100万円を寄附いただきました。ありがとうございました。



### 日本文化と加東の 魅力を満喫

7月26日から8月8日、姉妹都市オリンピア市の交換留学生18人が加東市を訪問、市内にホームステイし、多くの市民と交流を深められました。

生徒たちは、鯉のぼり作り、社高校での書道・美術・剣道・柔道、清水寺での座禅などの体験を通じて日本文化に触れるなど、加東市での多くの思い出を胸に帰国されました。





右上: みんなで踊ろう「ぼく、伝の助!」 右下: やぐらを囲んでの市民総踊り

左上: 夜空を照らす8号玉花火









#### ~花火で彩る踊りの輪~ 加東市夏まつり

8月4日、東条湖特設会場において「平成22年加東市夏まつり」が開催されました。 数多くの来場者と夜店によるにぎわいの中、会場中央に設置されたやぐらを囲んでの総踊りや、市の マスコットキャラクター加東伝の助のテーマソング「ぼく、伝の助!」の振付の披露などが行われました。 また、東条湖の湖面から打ち上げられた1,500発の花火が夏の夜空を彩りました。















#### 見つかったかな?

中:どうやったらうまく 描けるかなぁ・・・。

中:ラフレシアの標本

左:珍しい生き物は

右:ツキノワグマのはく製

【上段】まちまるごとミュージアム 左:ティラノサウルスの

頭部化石(レプリカ)

左:絵が完成!

上手に描けました。

## まちまるごとミュージアム

7月29日から8月8日にかけて、県立人と自然の博物館所蔵の標本などを展示する「まちまるごとミュージアム」が開催され、多くの来場者を集めました。

15 14